

ayuntamiento

ACUERDOS MUNICIPALES

Sesión del 15 de julio

— Visto el escrito presentado por el Sr. Presidente del Club Natación Santa Eulalia, se acordó colaborar económicamente a la celebración de un cursillo de natación para pequeños y mayores.

— En atención al escrito presentado por D. Juan Iglesias Moret, en relación con el acuerdo municipal de cese de su industria de lavado de lanas, se concedió una prórroga al mismo para presentación de un proyecto completo de saneamiento de su industria.

— Se acordó la publicación de un edicto prohibiendo tener perros sueltos por la vía pública y que se hagan las gestiones necesarias a fin de obtener la actuación en este Municipio del oportuno servicio de recogida de dichos animales.

— Se acordó colaborar económicamente con la Compañía Telefónica Nacional de España para el traslado y ampliación del centro existente en este Municipio con el fin de que ello se efectúe lo más pronto posible en beneficio de los muchos peticionarios que existen.

Sesión del día 5 de agosto

— Se trató del proyecto de unir los barrios del Bonaire y Can Hermano, mediante un camino que atravesaría diversas fincas del sector, así como de la buena acogida que el mismo ha tenido por parte de los propietarios afectados y de los futuros usuarios del mismo. Se dictaron normas para llegar, lo antes posible, a que dicha mejora sea una realidad.

— Con motivo de la próxima Fiesta Mayor, el Sr. Alcalde acctal. dio cuenta de las reparaciones y acondicionamiento de diversas vías locales.

— Se acordó colaborar en lo menester con la Compañía Telefónica Nacional de España, a los efectos de que sea ampliada la Central de esta localidad, habida cuenta del gran número de peticiones de teléfono que existen, teniendo en cuenta la buena disposición que se vislumbra en la actualidad, en dicha Compañía.

— Se acordó encargar el proyecto técnico necesario para la reparación y ampliación del puente de «Can Donat».

— Vista la necesidad de realizar algunas reformas en las viviendas de los Maestros de las Escuelas de La Sagrera, se acordó que por parte de la Comisión de Urbanismo y Obras, se informe al respecto.

Sesión del día 19 de agosto

— Se señaló el circuito urbano de la carrera ciclista organizada para el día 22 del corriente mes, patrocinada por este Ayuntamiento.

— Se acordó conceder un trofeo por cada categoría de las distintas pruebas que se celebrarán con motivo de la clausura del cursillo de natación organizado por el Club Natación Santa Eulalia. También se acordó colaborar a los gastos de trans-

porte de los cursillistas, habida cuenta de que económicamente se han cubierto los gastos de celebración de dicho cursillo.

— Se acordó la compra de una motocicleta para el servicio de Policía Municipal.

— Se autorizó a Rosa Comas para colocar un disco de vado permanente en el almacén de su propiedad sito en la Carretera de La Sagrera.

— Se nombró al Sr. José María Ambrós Monrás arquitecto técnico municipal (aparejador) en régimen de servicios contratados.

— Se autorizó al Sr. José Barbany Casabayó para instalar una tubería de conducción de aguas potables desde la calle de Las Moreras hasta el bloque de viviendas situado en la plaza del Ayuntamiento.

— Previa declaración de urgencia, se acordó ejercitar acción civil contra la empresa E.M.T.E. en reclamación de indemnización por el accidente que causó la muerte del niño Jorge Casabón Riera.

— Se acordó la instalación de un disco de prohibición de aparcamiento y de dirección prohibida en sentido ascendente en el pasaje antiguo de La Sagrera (Can Mestret).

parròquia

Celebració del Baptisme

El diumenge, dia 25 de juliol, festa de St. Jaume, fou dia de celebració del Baptisme. A dos quarts de cinc de la tarda, a l'església parroquial, sis infants (2 nens i 4 nenes), van rebre la nova vida del Baptisme i van ser senyalats amb el senyal del cristià. Des d'aquell dia són sis més els feligresos de la Parròquia de Sta. Eulàlia. L'església estava plena de gent i fou certament un acte comunitari o parroquial.

La propera celebració del Baptisme serà el diumenge 26 de setembre.

Moviment infantil

Amb ganes de trobar una solució a l'esplai dels infants en el dia del diumenge, el dia 25 de juliol va haver-hi una Trobada Infantil en el camp de futbol per a tots els nens i nenes del poble; l'assistència fou força nombrosa. També amb aquesta mateixa finalitat el diumenge, dia 1 d'agost es va fer una sessió de cinema infantil en el Casal Parroquial.

Els projectes sobre el particular són de fer una sessió de cinema en el Casal i una activitat exterior, a poder ser en el camp de futbol, cada mes.

Festa Major

Els dies 7, 8 i 9 d'agost va ser la Festa Major d'estiu. El dia 8, en coincidir en diumenge, a la Parròquia es van celebrar les misses normals de diumenge. El dia 9, dilluns, a les 11 del matí, es va celebrar una missa en sufragi dels difunts de la Parròquia.

PARR

Entra

— C

—

Sortia

— J

— r

— c

— C

Juliol

Entra

— C

—

Sortia

—

— C

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—